

ENSEMBLE POUR ORLEANS

AUCUNE VISION NI PROJET NOUVEAU D'ENVERGURE POUR NOTRE VILLE

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe «Ensemble pour Orléans»

Voilà presque un an, nous avons été élus par les Orléanais au conseil municipal... une année marquée par la crise sanitaire économique et sociale.

Cette crise n'a pas empêché l'achèvement de plusieurs projets phares pour notre ville : la rénovation du Muséum devenu Mobe (Muséum d'Orléans pour la Biodiversité et l'Environnement), du Complexe Nautique de La Source et prochainement la livraison du centre aqualudique L'O en lieu et place de l'ancienne prison. Autant de projets ambitieux portés par l'ancienne majorité municipale et les services de la ville, que nous remercions chaleureusement pour le travail collectif accompli des années durant.

Bien loin des ambitions de rayonnement et de modernité du précédent mandat, la nouvelle majorité ne porte depuis un an aucune vision ni projet nouveau d'envergure pour notre ville. Orléans est à l'arrêt, aux mains de gestionnaires qui expédient les affaires courantes et pour qui bonne gestion équivaut au renoncement et à l'immobilisme. Orléans mérite tellement mieux...

Contact : ensemblepourorleans@gmail.com